

E-Mädchen: Hallenturnier Komet Blankenese



14.10.2018

Erstes Hallenturnier der Saison 2018/19

Wie immer gut gelaunt fuhren wir nachmittags nach Hamburg. Ferdi von Komet Blankenese hatte zum Hallenturnier eingeladen. Ein Hallenturnier vor dem ersten Hallentraining??? Das war auch für uns etwas Neues.

Aufgeregt und nervös waren nicht nur drei Neuzugänge unseres Teams. Auch Hannah, für die es das 25. Turnier war, war als Kapitänin sichtlich nervös. Unser Tormädchen des Turniers war Lucy vom TuS Felde, die sich schnell ins Team eingefügt hat.

Gut aufgewärmt starteten wir dennoch etwas träge ins Turnier. Wir hatten es nicht leicht im Turnier der E1-Mädchen, was sich auch in den Ergebnissen widerspiegelte. So gingen leider alle Spiele verloren, wenn auch einige nur knapp. Der letzte Platz war das Resultat, was dem Spaß am Turnier aber keinen Abbruch getan hat.

Auch wenn wir uns spielerisch nicht von unserer stärksten Seite zeigten, so überzeugten wir durch unseren sympathischen und fairen Auftritt und die Tatsache, als einziges Nicht-Hamburger Team die Mannschaft mit der weitesten Anreise gewesen zu sein. Dies wurde durch eine weitere Turniereinladung für Pfingsten belohnt.

Wir bedanken uns bei den "Komädchen" um Ferdi für die Einladung und ganz besonders auch bei Lucy vom TuS Felde für Ihren Einsatz.

(mni)



